





ACCÈS ROUTIER ROAD ACCESS

VACANCES DE FÉVRIER 2025 • FEBRUARY HOLIDAYS 2025


Un éboulement sur la RN 90 à Moûtiers ralentit fortement le trafic depuis le 1^{er} février 2025. L'accès reste possible, mais mieux vaut anticiper votre départ et vérifier les conditions avant de partir.

Recommandations aux automobilistes


 Modifier autant que possible les horaires habituels en anticipant ou **décalant au maximum son départ** pour éviter les heures de pointe.


 Samedi s'annonce comme une journée noire, surtout entre 9h et 21h au niveau de Moûtiers. L'étalement des départs et arrivées permettra d'éviter une saturation du réseau routier. **Franchir Moûtiers avant 9h est recommandé.**

 Pour les longs trajets, prévoir quand cela est possible la réservation d'un **hébergement « étape »** sur la route.

 Avant de prendre le départ, **prévoir de la nourriture et des boissons** pour bénéficier d'une autonomie minimum, de quoi se réchauffer (couverture, duvet), s'occuper, recharger son téléphone (batterie externe...)


 **Se tenir informé(e) des conditions de circulation**


 **Rester sur les itinéraires principaux** et ne pas suivre les propositions d'itinéraires alternatifs des GPS.


 S'assurer d'être **muni des équipements spéciaux hivernaux obligatoires** (chaines pneus neige, chaussettes)


A landslide on the RN 90 at Moûtiers is strongly slowing traffic. Access is still possible, but it is best to plan ahead and check the conditions before setting off.

Recommendations for motorists

 Modify the usual timetable as much as possible, anticipating or shifting departure times as much as possible to **avoid peak times**.


 Saturday promises to be a busy day, especially between 9am and 9pm in Moûtiers. Staggering departures and arrivals will help avoid saturation of the road network. **Crossing Moûtiers before 9am is recommended.**

 For long journeys, plan to **book 'stopover' accommodation** on the road whenever possible.

 Before setting off, make sure you have enough **food and drink** to ensure a minimum of autonomy, as well as enough to keep warm (blanket, duvet), keep busy and recharge your phone (external battery, etc.).

 **Keep informed about traffic conditions**

 **Stay on the main routes** and do not follow alternative routes suggested by GPS.

 Make sure you **have special winter equipment** (chains, snow tyres, socks).



**PLAN D'ACCUEIL ET
D'HÉBERGEMENT**
EMERGENCY SHELTER



savoie-route.fr



la-plagne.com



R'La Plagne 101.5 FM,
Ici Pays de Savoie 103.9 FM
Autoroute Info 107.7 FM